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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024 der JKG Essen 

Anwesenheit: siehe Anhang 

Top 1: Begrüßung und Eröffnung  

 Es wird durch Ralf Drechsler die Versammlung eröffnet. 

 

Top 2: Wahl einer protokollführenden Person 

 Vorschlag: Jessi Scholten 

 Einstimmig gewählt 

 

Top 3: Annahme der Tagesordnung 

Es wird eine Gedenkminute für Herbert Becker, Matthias Schießleder und Bernhard Kehren zu 

Top 3 hinzugefügt. 

 

Top 4: Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einberufung 

Die Einladung wurde am 02.02.2024 durch Aushang am Brett und auf der Homepage 

veröffentlicht. Des Weiteren wurde beim Training, in Whatsappgruppen und per Mail die 

Einladung weiter verbreitet. 

 

Top 5: Feststellung der Stimmberechtigung 

 Es sind 28 stimmberechtigte Personen anwesend. 

 

Top 6: Genehmigung der Niederschrift der letzten Versammlung 

 Das Protokoll der letzten Versammlung wurde versendet und veröffentlicht. 

 Es gab keine Einwände. 

Top 7: Entgegennahme der Jahresberichte  

 Ralf Drechsler berichtet: 

Digitaler Judopass: Nach Unstimmigkeiten, fehlenden Anpassungen und fehlendem 

Datenschutz wird der Prozess des digitalen Judopasses gestoppt. Für das Jahr 2024 

wird weiterhin mit dem Judopass in Papierform gearbeitet. Sobald der Prozess wieder 

läuft und Änderungen anstehen wird wieder berichtet. 

Gemeinnützigkeit: Die Gemeinnützigkeit ist wieder rückwirkend für die letzten Jahre 

erhalten worden. 

Prüfer*innen: Es wird in Zukunft ein erweitertes Führungszeugnis benötigt. 

Ehrung: Andrea Scholten wurde am 02.12.2023 bei der Weihnachtsfeier der 3.Dan 

verliehen. 

Weihnachtsfeier 2024: Die Weihnachtsfeier der Erwachsenden wird am 20.12.2024 

ab 18 Uhr stattfinden. Nach letzterer Unzufriedenheit wird der Ort für 2024 

gewechselt. 
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Satzung und Programm gegen sexualisierte Gewalt: Die Satzung wurde im letzten 

Jahr angepasst und ist seit 20.01.2024 gültig. Ein Dankschön an dieser Stelle an alle 

Beteiligten.Innerhalb dieser Satzungsänderung wurde unteranderem ein 

Schutzprogramm zum Thema sexualisierte Gewalt erstellt, woraufhin wir von der 

Kruppstiftung einen Zuschuss in Höhe von 2.000€ erhalten haben. Als 

Kontaktpersonen zum Schutz vor sexualisierter Gewalt in unserem Verein stehen nun 

Ralf Drechsler und Lena Gierig zur Verfügung. 

 

Sponsoren: Die Sponsoren Allbau, Gbe Grundbau Essen / Herrn Schauwecker und die 
Stadtsparkasse bleiben uns erhalten. Der Sponsor Allbau verlangt weiterhin 
Gegenleistungen, wie zum Beispiel Angebote in Kitas, welche der Verein nachkommt. 
Da davon ausgegangen werden muss, dass sich Spenden 2025 verringern werden, 
werden bereits weitere Sponsoren gesucht.  

Digitalisierung: Wir haben an einem Projekt vom Landessportbund zum Thema 
Digitalisierung mitgemacht. Dafür haben wir Geräte wie zum Beispiel drei Laptops 
und einen Beamer angeschafft. Alles zusammen hatte einen Wert von ca. 2.800€, 
welcher in voller Höhe nachträglich vom ESPO bezuschusst wurde. 

Amtsniederlegung: Lara Lewandowitz legt ihren Jugendleiterinposten nieder. Dieser 
bleibt bis zum nächsten Jahr unbesetzt, wo dann in passend neustartender 
Wahlperiode eine Nachfolgerin gesucht wird. 

Lena Gierig berichtet: 

Social Media: Um mit der Zeit zu gehen und Judokas, sowie Eltern besser erreichen 
zu können möchte man Social Media Kanäle für die JKG erstellen (zum Beispiel auf 
Facebook und/oder Instagram). Um die Kanäle mit ähnlichen Inhalten wie die 
Homepage zu füllen, fehlt jedoch zum jetzigen Zeitpunkt die Einverständniserklärung 
der Mitglieder zum Thema Datenschutz. Dafür soll der aktuelle Vertrag angepasst 
werden und für bestehende Mitglieder ein Zusatzzettel erstellt werden. 

Ralf Drechsler berichtet: 

Rot-Weiß-Essen Training: Das Training wurde ausgeweitet, indem von einer auf zwei 
Gruppen erhöht wurde. Eine Prüfung zum Weißgelbgurt ist außerdem in Planung. 

Andrea Scholten berichtet als Frauenwartin: 

Frauenmannschaft: Die Frauenmannschaft hat in der NRW Liga in der letzten Saison 
den 2.Platz belegt. Es gab ein Trainingslager in Radevormwald, welches sehr gelungen 
ist. Mit der alltäglichen Trainingsbeteiligung ist man noch nicht ganz zufrieden. In der 
kommenden Saison stehen Heimkämpfe für den 13.04.2024 und 28.04.2024 an. 

Einzel: Marina Zapros hat in der Gewichtsklasse bis 63 kg auf der Bezirksmeisterschaft 
den 2.Platz belegt und auf der Westdeutschenmeisterschaft den 5.Platz. 

Rüdiger Kabella berichtet für die Jugend: 

Rückblick: 2023 wurden alle vorgenommenen Veranstaltungen durchgeführt, wie 
zum Beispiel die Judosafari, die Jugendfahrt, das Judopentalon, die 
Vereinsmeisterschaft und die Weihnachtsfeier. Mit der Anzahl der Teilnehmenden 
und deren Platzierungen auf Turnieren ist man sehr zufrieden. Für das Jahr 2024 ist 
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man ebenfalls mit der bisherigen Turnierteilnahme sehr zufrieden. In der U15 
konnten sich außerdem eine Athletin ( Su-Jin Yoon) und ein Athlet (Eric Müller) zur 
Westdeutschenmeisterschaft qualifizieren. Die beiden wurden in den Bezirkskader 
aufgenommen, mit welchem sie zum Turnier nach Backnang gefahren sind und dort 
Erfahrungen sammeln konnten. 

Ausblick: Auch für das Jahr 2024 sind verschiedene Veranstaltungen in Planung. So 
wird am 21.04.2024 wieder die Judosafari stattfinden. 

Jan Gleichenhagen und Jens Schäfer berichten über die Männer: 

Männermannschaft: Die relativ junge Mannschaft der JKG hat in der letzten Saison in 
der Bezirksliga Platz vier von fünf belegt. Eine Planung für die nächste Saison steht 
noch aus, man ist jedoch zuversichtlich wieder eine Mannschaft stellen zu können. 
Dennis Wingender und Jens Schäfer haben für den TSV Victoria Mülheim in der 
Verbandsliga gekämpft und haben mit der Mannschaft dort den 7.Platz belegt. 

Einzel: Die Turnierbeteiligung ist leider sehr mau. Es werden Gespräche mit den 
jüngeren Athleten gesucht um mehr Einzelkämpfe zu bestreiten. 

Benjamin Schröter als Pressewart berichtet: 

Homepage: In letzter Zeit werden immer weniger Beiträge zugeschickt, dies darf 
gerne wieder mehr werden.  

Ralf Drechsler bittet Benjamin Schröter die Anmeldung im Rahmen der Ergänzung 
einer Zeile für die Eimailadresse anzupassen. 

 

Top 8: Entgegennahme des Kassenprüfberichtes 

Die Kassenprüfung wurde durch Frank Fischer durchgeführt und der Prüfbericht weist keine 
Beanstandungen auf. 

 

Top 9: Wahl einer versammlungsleitenden Person 

 Vorschlag: Boris Pawlez 

 Einstimmig gewählt 
 

Top 10: Entlastungen 

 Entlastung des Vorstandes en bloc: 

 Einstimmig bei drei Enthaltungen 
 
 
 

Top 11: Festsetzung der Beiträge 
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 Hier stehen keine Änderungen an, die Beiträge werden beibehalten. 

 

Top 12: Verschiedenes 

Messe Mode, Heim & Handwerk findet am 07.11.-10.11.2024 statt. Auch hier ist wieder eine 
Vorführung ein Teil der Gegenleistung für den Sponsor Allbau. 

Am 12.05.2024 leiten Ralf Drechsler und Peter Matthies wieder einen 
Listenfüher*innenlehrgang für Verlängerungen und den Neuerwerb. Der Veranstaltungsort 
wird wieder im Don-Bosco-Gymnasium in Borbeck sein. 

Der Vorstand beantragt Jutta Thorbrügge als Ehrenmitglied zu ernennen. 

 Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen. 

 

Die Versammlung wird um 21:21 beendet. 

 

  

 

 
 

 


